

La Diputación de Zamora lanza cuatro licitaciones por más de 1,5 millones de euros para modernizar IFEZA



Estas actuaciones reflejan un firme compromiso de la Institución Provincial por reforzar la funcionalidad,

sostenibilidad y competitividad del recinto ferial, optimizando sus instalaciones para dar respuesta a las necesidades de expositores, visitantes y organizadores de eventos.

*Por Gabinete de Prensa
jun. 4, 2025*

La Diputación Provincial de Zamora ha aprobado la **publicación de cuatro importantes licitaciones de obra para acometer la renovación y mejora integral de las instalaciones de IFEZA**, con un **presupuesto total superior a 1,5 millones de euros**.

Las licitaciones, ya disponibles en la Plataforma de Contratación del Sector Público, tienen como **fecha límite de presentación el 23 de junio de 2025**.

Estas actuaciones son la **instalación de un nuevo sistema de climatización**, con un presupuesto de **886.270,61 euros**; la **sustitución de los lucernarios en cubiertas**, **107.311,12 euros**; la **pavimentación y señalización de aparcamiento y viales**, **290.226,51 euros**; y la **ampliación y mejora de la instalación eléctrica de baja tensión**, **269.680,54 euros**.

El presidente de la Diputación, **Javier Faúndez Domínguez**, ha puesto de manifiesto en reiteradas ocasiones que estas actuaciones forman parte del **plan estratégico de la Institución Provincial para reforzar IFEZA como un espacio ferial de referencia**, moderno, eficiente y preparado para **acoger grandes citas feriales y comerciales**, y **generador de oportunidades económicas y empleo** en la provincia.

La mejora de IFEZA, además de **incrementar su eficiencia energética y accesibilidad**, permitirá potenciar el **papel estratégico del recinto como plataforma para el desarrollo de sectores clave** como la agroalimentación, el turismo, la innovación y la cultura empresarial en la provincia con la organización de ferias.

Con estas licitaciones, **la Diputación reafirma su compromiso con la inversión pública útil, el desarrollo provincial y la dinamización del tejido empresarial de Zamora**.